

MENSAJE URGENTE:

Anteriormente, en Matando a Guadalupe, indiqué que Juan Diego Cuauhtlatoatzin (derecha) estaba parado en 1 pie por un par de razones -pero todavía no había descubierto la razón principal, que era notar que el calcetín o zapato de cuero pintado en el pie de Guadalupe -después de que Nuestra fue falsificada- es anacrónico -los calcetines no fueron desarrollados sino hasta el siglo II o III DC, y los zapatos de cuero no llegarían al Medio Oriente sino hasta siglos después. Juan Diego compartió esto para exponer la corrupción occidental de Guadalupe, y ayudar a revelar el día reprogramado en que los EE.UU. serán destruidos, en la Guerra de Una Hora de Dios.

Nuestra se conecta con el Apocalipsis como se describe en el versículo 12:1: Entonces apareció una gran señal en el Cielo: una mujer vestida de sol, con la Luna bajo sus pies, y sobre su cabeza una corona de doce estrellas.

La historia de Guadalupe presagia que Dios reprogramará la hora de su ira: Guadalupe reprogramó su encuentro con Juan Diego, después de que éste faltara a su cita para cuidar de su tío enfermo. Ahora, de manera similar, Dios reprogramó su Guerra de una Hora (posiblemente porque no había resuelto todos los Crímenes de la Marca -o ninguno de los misterios de Guadalupe).

Nuestra, hoy en día, es en su mayoría falsa, pero la mayoría de las principales copias del siglo XVII tienen lo básico correcto: 22 estrellas en el lado izquierdo del manto de Guadalupe, 24 estrellas a la derecha; representando, el año del calendario Yin 4722, y el año gregoriano 2024 -los años originales de la Destrucción. El interior azul claro del manto, vuelto hacia fuera, simboliza que la fecha ha sido cambiada. Lo que sigue son las fechas reprogramadas de la Guerra.

Fecha: En el Apocalipsis, la fecha se da en 2 sistemas de calendario, el Yin (chino) y el gregoriano. Por lo tanto, Guadalupe proporciona la fecha en ambos, dando prioridad al Yin, ya que mira ligeramente hacia su derecha.

Mes: El mes se proporciona tanto para el calendario Yin como para el Gregoriano, expresado en los 5 dedos del pie de Guadalupe -sobre la luna, originalmente calzando una sandalia-. Así, el mes es el 5º mes del Yin (que se llama 5º Mes, o, creo, «Xin-Si»), y mayo en el Gregoriano.

Año Yin: Guadalupe mantiene sus 2 meñiques juntos, separados de sus 3 dedos mayores, también agrupados; esto representa el 23, y el año Yin 2723. Año Gregoriano: Los 5 dedos de las 2 manos de Guadalupe, apretados en oración, representan 5x5: 25, que representa el año gregoriano 2025.

Día Yin: El día del mes es Guadalupe, cuya forma contra el Sol parece un 1.

Día Gregoriano: Las manos de Guadalupe proporcionan el día gregoriano. Guadalupe mantiene sus 2 meñiques juntos (separados de los otros dedos) representando un 2, mientras mantiene los 6 dedos más grandes de ambas manos juntos, representando un 6. Juntos, los dedos expresan 26. Juntos, los dedos expresan 26.

Así, la fecha del Evento, en el calendario Yin, será el 5º Mes (Xin-Si), 1, 4723.

Como Occidente tiene un día menos que Oriente, el acontecimiento será el 26 de mayo de 2025.

